
Ata de reunião do Conselho Municipal de Educação 
Para alteração da Resolução CME n° 003/2022 que 
discorre sobre as medidas de proteção e prevenção 
contra o Covid. 

Aos vinte e sete dias do mes do junho de dois mil e vinte dois, às nove horas, 
reuniram -se na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação, os membros 
titulares do Conselho Municipal de Educação para tratar sobre assuntos referentes 
a pauta do dia. Ao iniciar a reunião, a presidente Magally de Deus da Silva agradeceu 
a presença de todos e iniciou a sua fala justificando a necessidade de alterações, no 

intuito de reforçar as medidas preventivas descritas no documento. Ao iniciar a leitura 

e apreciação do documento, a presidente salientou que, como se tratava de 

possíveis alteraçõões, os membros poderiam sugeri-las para que pudessem ser 

discutidas ou até inseridas no texto em questão. Além disso, na oportunidade, foram 

esclarecidas algumas dúvidas dos conselheiros com relação aos protocolos sobre a 

apresentação de sintomas do Covid 19, bem como ao retorno das atividades no 

espaço escolar. Logo após, foi feita a explanação do ART. 26 do referido documento 

que trata sobre os profissionais de educação com sintomas gripais e as medidas 

preventivas que deverão ser adotadas pelas unidades escolares. Ao finalizar esta 

pauta, a presidente falou ainda sobre alguns membros do conselho que deverão se 

afastar dos cargos e a condução de novos integrantes às respectivas vagas em 

aberto. Sendo estes membros representantes da Sociedade Civil, titular Edinete 

Justina Zaltron e suplente, Joaquim de Souza Mendes. Sem mais havendo a tratar, 

a mesma finalizou a reuniäo agradecendo a presença de todos, sendo assim, eu 



oS 
Eliane de Oiveira Bernardo Souza, lavrei esta ata que será assinada por mim e. 

demais presentes liane d tuna Amardo ouja, 

Maey d Rauy da Susa, |0And Knua paslas fluns 
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